

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyallindung Polres Sukabumi Desa Nyalindung Hadiri Rapat Pemilihan Pengurus PAC Pemuda Pancasila

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Jun 29, 2024 - 15:39



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Hadiri Rapat Pemilihan Pengurus PAC Pemuda Pancasila*

Sukabumi, 28 Juni 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menghadiri kegiatan Rapat Pemilihan Pengurus (RPP) PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Nyalindung yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan

Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Jumat (28/6).

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Dalam rapat tersebut, dilakukan pemilihan pengurus baru PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Nyalindung. Aipda Suhendar Romdoni turut hadir untuk memastikan kelancaran acara serta memberikan dukungan dan apresiasi terhadap pemuda setempat yang aktif dalam organisasi kemasyarakatan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasinya terhadap keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan masyarakat seperti ini. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam setiap kegiatan masyarakat adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk selalu dekat dan bersinergi dengan warga, demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif," ujar AKP Joko.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar juga mengingatkan pentingnya peran pemuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. "Pemuda adalah ujung tombak dalam menciptakan perubahan yang positif. Melalui kegiatan seperti ini, kita berharap pemuda dapat lebih berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ucapnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Aula Kantor Kecamatan Nyalindung terpantau aman dan terkendali. Dengan adanya keterlibatan aparat kepolisian dalam kegiatan masyarakat, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat dapat semakin erat dan harmonis, serta mampu bersama-sama menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kecamatan Nyalindung.